

1 MAYO
DÍA INTERNACIONAL DE LA CLASE trabajadora

SOBRAN RAZONES PARA LA LUCHA

- ▶ **Vivienda barata y de alquiler social**
- ▶ **¡Abajo los precios, arriba los salarios!**
- ▶ **Servicios públicos y de calidad**
- ▶ **Con el PUEBLO PALESTINO**

Sobran razones para recordar que el 1º de mayo es un día de lucha de la clase obrera en todo el mundo. El coste de la vida, la vivienda o los alimentos, contrasta con los beneficios millonarios de los de siempre, la gran patronal y la Banca.

El actual modelo económico basado en el sector turístico y sector servicios, nos coloca con un grado de vulnerabilidad mayor a la hora de afrontar la crisis económica en la que llevamos inmersos desde el 2008. **Este modelo productivo, respaldado por el gobierno y la Unión Europea, es la base de la precariedad laboral, de los salarios de miserias, de la parcialidad y temporalidad del empleo.**

Sí el año 2022 cerró con 528.413 despidos, tan solo en los tres primeros meses de 2024, entre ERES, despidos y ERTES (Telefónica, Ford, Bimbo, H&M, etc.) **llevamos más de 181.000 suspensiones de contratos** o reducciones forzadas de jornada, sin contar los indefinidos discontinuos que están inactivos, que no aparecen contabilizados.

Cada vez más trabajadores/as pobres y en riesgo de exclusión social teniendo trabajo

Los contratos parciales y temporales, obligan a cada vez más trabajadoras/es a tener que pluriemplearse para llegar a fin de mes. Al cierre de 2023 se registraban 593.500 pluriempleados, un 14% más que un año antes. Sí, el SMI sube pero las jornadas laborales se reducen, por eso esa subida es totalmente ficticia, y eso explica por qué un 1/3 de las trabajadoras/es en activo están en riesgo de exclusión social.

Por eso seguimos diciendo que **hay que derogar las reformas laborales incluida la más reciente impulsada por Yolanda Díaz.**

CON ESTOS SALARIOS DE MISERIA AQUÍ NO HAY QUIEN VIVA

Este aumento de la pobreza, entre sectores cada vez mayores de la clase trabajadora, no se explica sino es a partir de unos salarios, que están más próximos a un subsidio que a un salario digno. A esto hay que sumar el aumento de la carestía de la vida con un IPC disparado, que devora las irrisorias subidas acordadas por la burocracia de CCOO, UGT, gobierno y patronal. Esta realidad contrasta con los beneficios de multinacionales, como Mercadona que en 2023 aumentaron un 40% más o los de los cinco grandes bancos que sumaron un beneficio récord de más de 26.000 millones de euros.

Cercados por la especulación inmobiliaria, los fondos buitres y el turismo como modelo social el acceso a la vivienda se ha convertido en un **drama para las familias trabajadoras**. Mientras la clase trabajadora hace malabarismos para llegar a fin de mes, el gobierno sigue alimentando una burbuja especulativa en torno a los alquileres.

La degradación de nuestras condiciones de vida, como clase trabajadora, se ven igualmente afectadas por el **deterioro y privatización de los servicios públicos**. Y el medioambiente se sigue destruyendo con este boom turístico y especulativo.

APOYAR A QUIENES LUCHAN, DEFENDER UN PLAN DE MEDIDAS OBRERAS

Este 1º de Mayo hay que salir a la calle y organizarlo desde los centros de trabajos y barrios. Llamamos en especial a los trabajadores/as **que hoy están en lucha** (Red de mujeres contra la violencia; Samur Social; Iveco...) a participar en la manifestación para **recibir el apoyo solidario** y visibilizar su lucha.

Frente a las manifestaciones de las burocracias sindicales de CCOO y UGT, con el gobierno patronal "progresista" **vente con las organizaciones del sindicalismo de lucha y democrático** a exigir:

- ▶ Actualización de salarios y pensiones conforme al IPC real.
- ▶ Por un Parque público de viviendas de alquiler social. Expropiación de las viviendas en manos de la Banca y los fondos de inversión.
- ▶ Derogación de las reformas laborales.
- ▶ Por unos servicios 100% Públicos y de Calidad.

PAREMOS EL GENOCIDIO EN GAZA

Exijamos al gobierno de Pedro Sánchez el fin de relaciones comerciales, diplomáticas y armamentísticas con Israel

Desde el 7 de octubre, el Estado sionista de Israel **ha asesinado a más de 30.000 personas palestinas**, su mayoría en la franja de Gaza. Estamos siendo testigos del mayor genocidio y limpieza étnica del siglo XXI.

Con la connivencia de la ONU y los "tratados internacionales" no se para la masacre al pueblo palestino, que lleva siendo colonizado durante más de 70 años por el estado sionista, que no es un país, sino un enclave militar, financiado por EEUU y la EU con la OTAN, para controlar la zona de Oriente Próximo.

El cínico Gobierno de España, sólo en noviembre de 2023, vendió armas por valor de un millón de euros a Israel, después de afirmar públicamente el cese del comercio armamentístico a partir del 7 de octubre. 19/04/24

co.bas
SINDICATO DE
COMISIONES
DE BASE

MANIFESTACIÓN
12 hs Atocha- J.Benavente
Convoca: Bloque combativo y de clase